

ACCR2024新年会&プレスカンファレンスを開催しました

2月10日に、ACCR大会事務局主催で新年会&プレスカンファレンスを開催いたしました。

ACCRがクラシックカーラリーを初めて日本で開催してから12年。
現在では、日本で開催されるWRC（RALLY JAPAN）にヒストリックカテゴリーとして共催する
までに至りました。

そんなACCRが2024年に行うさまざまな挑戦を発表する機会となったこの新年会。
ACCRの第一戦 ACCR TOUR TOKYO 2024開催に関するリリースに続き、
RALLY JAPAN 大会組織委員長の高桑様より Rally Japan Historic 2024の概要を発表いただき
ました。

そのほかにも、ACCRで活躍されている選手やスタッフの華々しいニュースの発表等をおこなった
り、
RALLY JAPAN HISTORIC 2023の入賞者へのフランクミュラー様からのトロフィー贈呈式が
あったりと盛りだくさんの会となりました！
ご来場くださったみなさま、誠にありがとうございました。

そんな今年の新年会の今回の一番の目玉は、ACCRの12年間の歴史を支えてきていただいた世界
最高峰のラグジュアリーウォッチブランド「Franck Muller」によるACCR TOUR TOKYO2024
オフィシャルウォッチプランの発表でした。
Franck Muller様のご協力のもと、時計を購入すれば、ACCR TOUR TOKYO 2024への参加費
をFranck Mullerが全負担してくださるといふ夢のようなサポートを受けることができます。

ACCR TOUR TOKYO 2024の特別規則書はこちらからご確認いただけます。
<http://www.accr-japan.com/gallery/wp/wp-content/uploads/2024/02/ACCR-TOUR-TOKYO-2024-特別規則書.pdf>

これを機会に、ACCRでラリーを体験される方が増えると嬉しいです。

本年度は、より一層国や地域とともにある素敵なモータースポーツカルチャーを育てて参る所存
です。
2024年のACCRも何卒よろしく願いいたします！

ACCR大会事務局
スタッフ一同